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Antrag 1317/2014 zur Sitzung Stadtrat am 01.10.2014 

 
Weiteres LudwigsstraßenForum (LUFO) (ÖDP) 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 

 

Um die Bürgerinnen und Bürger zeitnah über die neuen Entwicklungen zu infor-

mieren, wird die Verwaltung gebeten, ein weiteres LudwigsstraßenForum (LUFO) 

stattfinden zu lassen, sobald neue Planungen seitens des Investors ECE vorliegen. 

 

 
Begründung: 

 

Der Investor ECE hat inzwischen eingeräumt, dass aufgrund der Unverkäuflichkeit 

des „China-Pavillons“ sein Planungskonzept zum Projekt an der Ludwigsstraße 

„angepasst“ werden müsse. Hierzu befinde er sich in enger Abstimmung mit der 

Stadt Mainz.  

 

Die neuen Rahmenbedingungen und Umplanungen erfordern eine vollumfäng-

liche Information der Bürgerinnen und Bürger. Hierzu soll auf das bewährte Kon-

zept der LudwigsstraßenForen zurückgegriffen werden. 

 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 
 
 
 
Dr. Claudius Moseler 
Fraktionsvorsitzender 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

